

---

Die Leitungen der Meckenheimer Schulen berichten über aktuelle Themen. Der Raumbedarf der Schulen ist insbesondere auf Grund der steigenden Schülerzahlen und der Inklusion weiterhin erhöht, hier stehen die Schulen und die Verwaltung im Austausch.

Es wurden und werden wieder zahlreiche Projekte durchgeführt. Die Ev. Grundschule wurde erneut als „tut mir gut“ Schule ausgezeichnet.

Auf Nachfrage von Ausschussmitglied Möllenbeck können Herr Hauck und Herr Bahrouz eine positive Auswirkung des Glasverbotes auf dem Campus bestätigen.